

LE KIDS WORLD DU **K2 PALACE** LE PARADIS DES JEUNES AVENTURIERS !

Inauguré en décembre 2024, ce tout nouvel espace de 250 m² entièrement repensé, invite ses jeunes hôtes à un voyage mêlant créativité, aventure et raffinement. Une réalisation du groupe Le K2 Collections, à la hauteur des rêves et des attentes qui animent les enfants, les adolescents et les parents.

Textes : Béatrice Meynier





UN ROYAUME SUR MESURE

Au cœur de Courchevel 1850, le Kids World du K2 Palace est un véritable univers enchanteur. Imaginés par Capezone Architecture, ses espaces diversifiés ont été conçus avec le plus grand soin pour répondre aux envies des enfants de tous âges.

Pour les adolescents, le lieu se fait high-tech avec des consoles PS5 dernier cri, des bornes d'arcade captivantes et autant de compétitions effrénées entre amis ! Ici, les gamers trouvent leur paradis dans une ambiance moderne et conviviale.

Pour les plus jeunes, bienvenue dans un monde de couleurs et de douceur. Ludique et parfaitement sécurisé, cet espace au merveilleux décor enfantin, stimule leur imagination. De multiples activités créatives sont organisées pour éveiller leur curiosité.

Équipée de fauteuils confortables, la chaleureuse salle de cinéma transforme chaque projection en une agréable expérience visuelle et sonore hautement immersive.

DES ANIMATIONS ORCHESTRÉES PAR DES PROFESSIONNELS PASSIONNÉS

Chaque jour au Kids World est une promesse d'évasion. Sous l'œil attentif d'animateurs qualifiés, les enfants découvrent une palette d'activités alliant loisirs et apprentissages. Chasses au trésor palpitantes, bowling ludique, tournois de jeux vidéo exaltants, spectacles de magie fascinants, ateliers de pâtisserie gourmands, ou encore mini-disco endiablée rythment leur séjour. Tout est pensé pour que chaque instant devienne un souvenir impérissable. Bien plus qu'un simple lieu de divertissement, le Kids World représente un véritable art de vivre pour les familles. Ce sanctuaire d'élégance et de créativité favorise les échanges, les rires et les moments de complicité, dans un cadre ludique et raffiné où priment la sécurité et la tranquillité d'esprit. Avec cette nouvelle transformation, le K2 Palace confirme son engagement à offrir un accueil familial haut de gamme. Ici, chaque détail est conçu pour sublimer l'expérience des plus jeunes, tout en enveloppant leurs parents dans une atmosphère de sérénité absolue.

Le Kids World incarne la parfaite harmonie entre les rêves d'enfance et le luxe d'un palace.



KIDS WORLD AT K2 PALACE, A PARADISE FOR YOUNG ADVENTURERS!

In the heart of Courchevel 1850, the Kids World at K2 Palace is a truly enchanting universe. Designed by Capezzone Architecture, its diverse spaces have been meticulously crafted to cater to the desires of children of all ages.

For teenagers, this space turns high-tech with state-of-the-art PSS consoles, captivating arcade stations, and endless friendly competitions. Gamers will find their paradise here in a modern, welcoming atmosphere.

For younger children, a world of color and softness awaits. This playful and perfectly safe space, adorned with a whimsical décor, sparks their imagination. Numerous creative activities are organized to awaken their curiosity and keep them entertained.

A cozy cinema room equipped with comfortable seating transforms every screening into a highly immersive visual and auditory experience.

Every day at Kids World is an adventure waiting to unfold. Under the attentive supervision of qualified animators, children enjoy a variety of activities that combine fun and learning. From thrilling treasure hunts, fun bowling games, and exciting video game tournaments to mesmerizing magic shows, delicious pastry workshops, and lively mini-discos, each day is filled with unforgettable moments. For more than just an entertainment space, Kids World represents a true art of living for families. This sanctuary of elegance and creativity fosters connection, laughter, and shared moments of joy in a playful yet refined setting where safety and peace of mind are paramount.

With this innovative transformation, the K2 Palace reaffirms its dedication to offering a premium family-friendly experience. Every detail here is designed to elevate the experience for the youngest guests while enveloping their parents in an atmosphere of absolute serenity.

Kids World embodies the perfect harmony between childhood dreams and the luxury of a palace.

LE K2 PALACE Courchevel 1850
238, Rue des Clarines - Tél. +33 (0)4 79 40 08 80
welcome@lek2palace.com - www.lek2palace.com